

LA CUESTIÓN JUDÍA Y LA BATALLA FINAL



C.R.Y.S.

27/06

LA GUERRA DE LOS 12 DÍAS

“Hipócritas, se ahogan con un mosquito y se tragan un elefante”

En 12 días la garganta infernal de un discípulo de Satanás y amante del Infierno de la Guerra y el Poder, el Oro y la Carne, sediento de sangre, ha salido corriendo como una rata de la tumba que cavó y en la que quería enterrar al Estado de Israel. De la misma manera pronto caerá el Carnicero de Moscú, cuando el hijo de Satanás haya conseguido su objetivo: el genocidio de toda la oposición interna a su Régimen Infernal de Odio y Fratricidio.

Los ejércitos del Rey de los Cielos no pararán; el dictador genocida de Venezuela se unirá a su hermano en Satanás, el Carnicero de Damasco, en Moscú.

¡Cuánto tiempo han estado esperando los hijos de Dios este Día: Día de Libertad y Gloria, Día de Sabiduría e Inteligencia, ¡Día de Verdad, Justicia y Paz Universal! Lo peor de la especie humana se conjuró en una Alianza de Civilizaciones para destruir el Hombre a la Imagen y Semejanza de los hijos de Dios: Jesucristo la cabeza. Hemos descubierto la naturaleza Criminal de esa Alianza de Civilizaciones entre el Islam y las Izquierdas del Mundo en la Cuestión Judía de estos últimos tiempos: el Oro Negro cerró aquella Agenda 2030 que está creando una Crisis Artificial con el único fin de transformar la Democracia en una Prisión de Impuestos al ritmo del látigo de los Decretos. Los firmantes recibieron Oro Negro para financiar la Conquista los Gobiernos Cristianos Históricos e instaurar la Cultura Medieval Islámica en Europa y América.

Los locos se creen fuertes más fuertes mientras más se unen a su locura; enloquecidos, sin regreso a la cordura, han llamado Resiliencia a blindar sus mentes frente a la Paz, la Justicia, la Verdad y la Libertad. Han perdido el Juicio. Incapaces de eliminar por las buenas los dos mil millones de seres humanos, que, en su opinión, sobran en la Tierra, han decidido darles la vida de los esclavos.

La Supervivencia (=Resiliencia) a toda costa, comiendo gusanos, insectos, ratas, la cuestión es sobrevivir en el infierno; menú especial para los discípulos de la Agenda 2030: la mejor Sangre humana para sus señorías: transfusiones de pura sangre virgen; trasplantes de células madre totipotenciales para sus majestades, órganos humanos perfectos extraídos de cuerpos jóvenes sin mancha. Es el Progreso, quien no se apunta a las filas del Diablo no obtiene nada.

“Adorarás la Corrupción”, es el dogma de las Izquierdas Europeas y Americanas.

¿Para qué se quiere la Fuerza sino para liberar a Abel de la maldad de Caín?

¿Amaría Dios a un hijo que se sentase a ver cómo mata a sus hermanos?

¿Maldecirá Dios a quien defienda la vida de sus semejantes contra los demonios tiránicos de Nicaragua, Venezuela, Corea del Norte...?

Un reino tiene la absoluta obligación de defender a sus pueblos de golpes de estado protagonizados por quienes se sirven de un mal para arrastrar ese Estado a las mismas cloacas del infierno de la corrupción.

¿Para qué sino ha creado Dios los Ejércitos y ha hecho de la Civilización Cristiana la Organización Militar más poderosa del Planeta?

¿Lo habrá hecho para la liberación de todas las naciones de los fantasmas del Pasado, o lo habrá hecho para hacer de esta Alianza la Vara de Hierro con la que echar abajo los muros de las prisiones en los que los tiranos convierten las fronteras?

Quiéranlo los hombres o no los ejércitos de los Cielos han sido puestos en movimiento por Dios, y el Rey reclama lo que le pertenece: la Tierra, el Género Humano.

El Día de la gloria de la libertad de los hijos de Dios ha amanecido. La Nación que no se una a la Civilización Cristiana será barrida por el viento del siglo XXI.

Este es el Fin del Mundo. Sí, el Fin de la Condena en la que fue encerrado nuestro mundo. Donde han estado creciendo espinas y abrojos nacerá el árbol de la sabiduría y de la inteligencia, del entendimiento y de la fortaleza, del consejo y del temor de YAVÉ DIOS PADRE; sus semillas llenarán las tierras; su fruto será la Inmortalidad de los 120 Años.

Ya no hay vuelta atrás. Nunca la hubo. La Prisión a la que fue condenado el Género Humano vino con un tiempo. Una vez abierta la Puerta de la Libertad, la Victoria del Rey y Señor de la Tierra sobre todos los enemigos de su Civilización venía firmada.

El que se convierta a la vida eterna en un Reino gobernado por la Verdad, la Paz y la Justicia, hágalo ya. Un tiempo para la Guerra, un tiempo para la Paz. Quien persista en la Guerra será borrado de la faz del universo y de la Creación entera. Ninguna Civilización puede persistir en el tiempo sobre las bases del Odio, la Mentira y la Envidia, la Impotencia Intelectual y la Ignorancia de la Sabiduría Creadora de la Vida.

La Alianza entre Dios y el Hombre nació para abrir sus puertas a todas las naciones de la Tierra. La Paz disfrutada por las naciones de la Civilización Cristiana, base de la OTAN, ha sido la madre de las Revoluciones Tecnológicas producidas durante estas últimas décadas y continúan volando hacia una nueva Edad de Inteligencia y Sabiduría Universal.

Nadie le tenga miedo a los falsos profetas que gritan como bestias inhumanas el próximo colapso de la Casa que el Hijo de Dios creó para los hombres. La Civilización Cristiana es Inmortal. Su Tronco Espiritual, la Iglesia Católica ha demostrado ya que sus Muros son Indestructibles. Ni el Infierno, ni la Muerte, ni los hombres, nadie ha podido negar la Divinidad de su Fundador sobre los restos de la Casa que ÉL fundó.

La Batalla por la Vida es irrenunciable. La Fuerza de la Vida Eterna no tiene comparación. Vivir en libertad o vivir en esclavitud es la decisión personal que cada hombre y mujer debe tomar. La Existencia de Dios Padre es exclusivamente negada por los ciegos que se llaman sabios, genios que se creen omniscientes. No saben donde tienen la cara, pero sí donde tienen el bolsillo.

En España, lo peor de la especie humana sigue el ejemplo de aquel Satanás que creyó poder poner de rodillas a Dios: ser la Ley, creerse la ley. ¿Y que hace la Justicia? ¿No sabe el juez que la Justicia está sobre la Ley?

Cuando la Ley responde a las necesidades de un grupo político y la Justicia no se alza en rebelión abierta y no pide la disolución de ese grupo y su gobierno, la Justicia se arrodilla y entrega

el pueblo a la ley de tiranos, dictadores, cretinos, hipócritas, ramerías, criminales y terroristas, ladrones y chulos, dementes sin solución excavando su ruina en el corazón del Tesoro Nacional, en el que entraron para expoliar al Pueblo y comprar con el Tesoro del Pueblo la Dictadura Vitalicia.

24 / 06 /25

LA BATALLA FINAL 2

¿No existe Dios? ¿Dios no vive? ¿Dónde ha perdido el Cristiano la Fe y la Confianza en la Victoria del Rey de los Cielos y Señor de la Tierra sobre la plenitud de sus enemigos? ¿Acaso puede Dios ser detenido, vencido, humillado, aplastado, desterrado de la consciencia de su creación? ¿Cuándo la Alianza entre Dios y el Hombre, firmada por su Hijo en nombre de Dios y el Hombre, ha mostrado ser una falacia? ¿Fue acaso una broma la sangre de los cientos de miles de Católicos asesinados por el Imperio Romano? Ni Romanos ni Hunos, ni Musulmanes ni Turcos, ni Protestantes ni Comunistas ni Nazis, ni Ateos ni Socialistas. Los Muros de la Iglesia Católica edificada por Dios y su Hijo responden de la Veracidad de la Alianza firmada entre Dios y su Creación.

La Muerte, el Diablo y el Mundo han atacado los Muros de la Casa edificada por el Hijo de Dios con todas las fuerzas del Odio y la Mentira; durante 2,000 años han intentado echar abajo sus muros y dar a Dios por Mentiroso, incapaz e impotente para mantener su Palabra. ¿Y pretenden los enemigos de la Corona del Hijo de Dios acabar en 30 años lo que la Muerte no ha podido en 2,000?

¿Cómo llamaremos a esta demencia suicida, de cuya hoja de ruta no quieren apartarse, y parece que, como el Diablo eligió ser dios en el Infierno en un mundo sin ley a ser un simple Ciudadano de la Vida delante de Dios, estos admiradores de Satanás parecen haber elegido ser ellos la ley a vivir a la luz de la Ley Universal sobre cuya Justicia y Sabiduría se funda el Futuro de la Civilización!

Esperábamos de las ciencias de la Mente una radiografía del origen de la Maldad que sufre nuestro mundo desde miles de años, ¿y todo lo que nos han dado es rescatar de la basura medieval quiméricos poderes mentales, extraterrestres con cuernos y terrícola sin complejos de cuyas guerras, masacres, genocidios y crímenes sin número debe apartarse cualquier etiqueta de Patología Maligna?

En el 1979 un demente absoluto destrozó el futuro de Persia y se declaró en Guerra Mundial contra todo el mundo no Islámico, el ojo puesto en la Destrucción de Israel; amenaza que Irán ha repetido durante estos 45 años sin descanso. La vieja historia de siempre, una banda de ladrones se hace con el Poder y busca justificar sus robos y delitos en un enemigo exterior, culpable de todos los males del país. Historia tan vieja que nos hace vomitar a todos los que hemos vivido estos 45 años con los pies en una Tierra rodando bajo nuestros zapatos. 45 años observando desde la cima de la montaña del Tiempo la transformación de un sueño en una pesadilla. 45 años, tiempo más que suficiente para sacar conclusiones vitales históricas decisivas.

La ley cristiana es verdadera: “Quiero hacer el bien, pero es el mal el que se me apegá”. Es la hora de cerrarle la boca a un dragón cuya voz es un tambor de guerra; el pellejo que golpea la

batería no es pellejo de vaca, es pellejo de seres humanos. ¿Cuántas matanzas ha financiado el Régimen Iraní? ¿A cuántos iraníes ha asesinado este régimen infernal? ¿Puede el ser humano permanecer en silencio delante de un mundo a la deriva, al timón la peor gente de la que se pueda echar mano?

La decisión es nuestra: Levantarse y acabar con un sistema universal roto en pedazos utilizando el aislamiento como medio de ocultar a los demás pueblos las matanzas que se realizan entre las fronteras de cada nación; o acabar bajo las ruedas del regreso a las edades medievales, estación terminal a la que la Agenda 2030 de la Alianza de las Civilizaciones Islámicas con las Izquierdas Comunistas, Socialistas e Independentistas, en cuyo foro tienen entrada libre todas las organizaciones internacionales dedicadas al crimen: Narcotráfico, trata de seres humanos, órganos humanos... nos quieren llevar.

¿Y no están enfermos?

¿Doblabamos las rodillas delante de los discípulos de Satanás, o nos levantaremos y nos enfrentaremos sin complejos a un enemigo al que se le ha permitido crecer y apoderarse de gobiernos e instituciones, sagradas para la democracia, muros a echar abajo en el camino a la victoria del ladrón sobre el honesto, del traidor sobre el inocente?

¿Dónde están los jueces? Murieron los filósofos, murieron los historiadores, ¿será la hora de la muerte de los jueces? ¿Por qué no hablan? ¿Un juez no es más que otro funcionario engordando el trasero sobre la corrupción de unos amos políticos cuya todopoderosa voluntad es enriquecerse saqueando el Tesoro de la Nación?

¿La Política es cosa de políticos? ¿Quién es el criminal que sostiene esta barbaridad?

¿Nuestra Salud, nuestra Libertad, nuestra Paz, nuestro Pan, nuestro Techo, nuestros hijos, en manos de bandas organizadas de ladrones, putañeros, cocainómanos, rameras, prostitutas, terroristas, odiadores profesionales de sus vecinos, traidores a su sangre? ¿Qué lección está recibiendo España sobre la Necesidad de poner a los servidores públicos en su sitio!! ¿Qué lección está recibiendo Europa sobre la manipulación de la Democracia como palanca a la dictadura venezolana!! ¿NO fue PODEMOS el consejero privado de Hugo Chávez, y a muerte defensor de la terapia criminal cubana?

¿No tiene ojos Europa para aprender la lección, aplicarse el cuento, meter en la cárcel, antes de que sea demasiado tarde y la sangre corra por las calles, las ciudades y las regiones, a todo político, juez, militar, y funcionario que se crea dueño del Tesoro Público?

Este crimen no tiene nombre: arrancarle la patria potestad a la familia con la excusa de criar buenos ciudadanos.

Hijos de Satanás, ¿en verdad vuestra elección es el infierno?

Sea, si ha de correr la sangre, que corra. Morir de pie es de hombres, vivir de rodillas es de ratas.

La Victoria del Rey de los Cielos y Señor de la Tierra Jesucristo es inapelable. Pero es en el fuego de la batalla donde se conquista la Victoria.

La Vida del Hombre no es un Teatro ni una Comedia. El Hombre lleva en Guerra desde que un mundo liderado por un hijo de Dios de otro mundo se rebeló contra la Ley de la Paz y Sabiduría Divina que hace de todos los Ciudadanos del Universo sujetos de Derecho y Deber, todos, absolutamente todos, sujetos a la Ley: Incorruptible, Inmarcesible, Omnisciente y Todopoderoso;

Verdad Gloriosa que vimos en la Cruz, cuando el propio Hijo de las entrañas divinas se arrodilló ante la Ley, y deviniendo Siervo quien es Dios nos mostró la Libertad: Ser Ciudadanos del Reino de Dios es nuestra Gloria.

Gloria contra la que se rebeló un hijo de Dios, maldecido por su Crimen, cuya conducta ha sido imitada desde entonces por todos los reyes de la Tierra Antigua hasta nuestros días, cuando descubierto el color de su sangre son ahora los lacayos de los antiguos reyes quienes se han blindado detrás de aquellos muros de tinieblas en cuya prisión fueron encerradas las edades medievales, y desde sus posiciones malignas, más allá de la Justicia y las Leyes, se alzan como demonios contra los pueblos de los que viven, a los que expolían, hunden en la miseria, la tiranía de los decretos y la dictadura de los impuestos, su látigo y nuestra cadena.

¿No nos levantaremos contra la corte de la bestia socialista, caso España, contra un dragón infernal, caso Irán? Librementemente han elegido la imagen de Satanás a la de Jesucristo. El que deba morir y quiera morir, que muera. La Edad Atómica llega a su fin. Asistimos a sus últimos pasos en su huida a su guarida, el infierno. Su victoria sobre Dios y su Civilización, el intento de la A.2030 de cambiar el Dios de Jesucristo por el dios de Mahoma, y nuestro cuerpo de leyes y sabiduría cristiana por un cuerpo medieval, para mayor horror de nuestra mente: ¡el cuerpo legislativo medieval islámico!, nos causa un horror invencible contra el que no cabe sino levantarse y presentar cara a quien se ha introducido en nuestra casa para destruirla desde dentro.

La Victoria del Rey de los Cielos está en el horizonte. Las fuerzas que han de combatir esta Batalla Final están todas en el campo. Vemos sus caras, conocemos sus nombres y penetramos sus estrategias geopolíticas. Rusia financió el Genocidio de Siria por amor al Carnicero de Damasco, el querido de Vladimir Putin, rata, al día de hoy, escondida en la madriguera de su amado.

Infinitos los crímenes de Rusia, financiando el Terror en todo el mundo, su pretensión de conquistar Ucrania en la cuerda floja, Moscú financió la Masacre de Septiembre en Gaza, y ha contratado a su amado de Teherán para dividir las fuerzas de la OTAN y dejarle las manos libres para finalizar el genocidio de Ucrania. Diez millones de ucranianos condenó a muerte por hambre, José Stalin, padre putativo de Vladimir Putin, la nueva serpiente moscovita. Su vástago quiere superar a su padre demoníaco enterrando 40 millones de hermanos a la salud de su gloria eterna. ¡Qué será de tí, Hombre Ruso! ¿Tiene Dios cabida en su Civilización para un pueblo de cobardes que sigue a una bestia inmundada al Matadero de sus propios hermanos? ¡Cómo podría Dios abrirles las puertas de su Mundo a pueblos en los que la Muerte anida escondida como aquel “dios oculto” en Lutero! La Vida es una Aventura sólo apta para valientes; la Civilización es un espacio vivo de convivencia bajo el Sol de una Justicia Universal en cuyas manos brazos halló la Paz su madre.

Quien odia a su vecino niega a Dios: renuncia a la humanidad y se declara una bestia; su suerte será la de las bestias asesinas que una vez han probado la sangre no quieren comer sino carne humana.

¿Animalismo contra Humanismo? Una vez el Humanismo se alzó contra el Cristianismo; hoy el Humanismo ha encontrado la horma de su zapato, de donde se ve que los humanistas fueron todos unos hipócritas, como se ve en la posición de Erasmo de Rotterdam, ni frío ni caliente, una hoja movida por el viento de su miedo a perecer bajo las ruedas del enfrentamiento entre el Humanismo y la Iglesia. La Iglesia está aquí, ¿dónde está el Humanismo? Otro enemigo del Cristianismo que su Aliado Divino ha dejado en la cuneta de los siglos.

Y aún así no se enteran los que entre ellos se llaman sabios. ¿No han aprendido nada de la Invencibilidad del Cristianismo? Cada nueva generación pone en escena otro loco que cree que podrá conseguir lo que ni el Diablo, el Infierno y la Muerte han podido, destruir la Casa que el Hijo de Dios levantó en la Tierra.

¡¡Quién iba a creer que aquel arbolito levantaría Tronco y Ramas y extendería su sombra hasta los confines de las tierras!! ¿Lo hubieras creído Jerusalén de habértelo dicho tu Dios? ¡¡Qué curioso, ahora somos los cristianos los que te sacamos las castañas del fuego!! Tú tuviste un sueño, lo perdiste en tu orgullo: Nosotros tuvimos nuestro propio sueño, legado de nuestro Maestro al mundo entero, un Árbol de naciones creciendo en Libertad y Paz, una Civilización gobernada por la Sabiduría Divina: Verdad, Justicia y Paz, el Tronco del que emergen las ramas maravillosas de la Fraternidad, la Igualdad y la Libertad.

¿Qué es el Derecho si no existe el Deber de defenderlo, protegerlo y fortalecerlo?

Los jueces están mudos, los legisladores son su boca, esa boca de manguera por la que la mentira se esparce como agua maldita por las escuelas en la esperanza de cultivar una generación de idiotas intelectuales viviendo de las migajas que caen de las mesas de sus señores: todos putañeros, rameras, ladrones, criminales, terroristas y odiadores profesionales.

Ser hombre es un delito, ser un perro es el camino a la gloria de quien está más allá de la ley y tiene en sus manos el látigo de los decretos y las cadenas de los impuestos. ¡Que Dios les pague según ellos han hecho con sus pueblos!

22/ 06 /2025

LA BATALLA FINAL

Es la hora, la hora de la Paz, la hora cuando los criminales vestidos de santos varones, sin alma, sin corazón, bestias que se alimentan de sangre y carne humana, y ponen a un dios genocida en el altar donde sacrifican a su propio pueblo; es la hora de desterrarlos de la vida.

La plenitud de las naciones cristianas debe alzarse contra el régimen satánico en cuyo seno fue criado el Terror islámico que llovió sobre Nueva York su infierno, ese dragón maligno árabe-iraní, exterminador del Persa, profetizando la destrucción de todos los infieles, aplaudido por el Feminismo de la Agenda 2030, mimado por la ONU, enemigo de todo hombre y mujer que se declare libre, inteligente, creador, ser social por naturaleza, alegre, hermano de todos los pueblos.

Ha llegado la hora de la caída de los hijos de Satanás, bastardos inmundos al servicio de su madre, la Muerte. Nacieron de mujeres, para ser hijos de demonios asesinos y regar durante siglos la Tierra con la sangre de ciudades y poblaciones arrasadas sin misericordia a la salud de la ambición de riquezas y poder de los sucesores de los Primeros Ayatolás, los esclavos de Mahoma, sus demonios de la Guerra Mundial contra los Infieles.

Nacieron de mujeres... también el Diablo nació de una criatura, hembra de su especie, nacido para ser un hijo de Dios y servir al Rey de los Cielos como hermano, pero prefirió vivir como rey en el Infierno a vivir como Ciudadano en el Paraíso. Sus sucesores en la Tierra eligieron

el camino de la Guerra Mundial contra el Infiel a la Paz Universal del Rey de los Cielos: JESUCRISTO.

¿NO sabéis leer? ¿Cómo puede ser que no siendo analfabetos no sepáis leer?:

“Viendo los hijos de Dios que las hijas de los hombres eran bellas tomaron por mujeres cuantas quisieron y tuvieron hijos, los héroes de muy antiguo”, los padres de las religiones sangrientas que llenaron los continentes desde el Oriente Medio hasta el Japón, desde el Asia Menor hasta las Columnas de Hércules, desde España hasta las Américas: África, Asia, Australia, todos los continentes conocieron el infierno de los hijos de aquellos dioses-demonios, medio hombres medio extraterrestres, bestias sin alma ni corazón entregados a la búsqueda de la Inmortalidad mediante los ritos sangrientos con los que llenaron la historia de las naciones antiguas.

He aquí a sus descendientes, los Ayatolás, escupiendo el fuego del infierno por sus bocas contra Israel, sacrificando Palestina a su odio sin límites contra el hijo de Abraham; y el pie de su malignidad desorbitada contra el cuello del pueblo persa desde que el Árabe se apoderó de su tierra, en cuyo suelo nació la libertad religiosa y floreció la primera civilización, el reino de Ciro el Persa, destruido su legado por la Bestia Árabe, implacable su guerra de destrucción de toda ciudad, de todos los varones que se mantuvieron sobre sus piernas, todas las mujeres vendidas en el mercado de las pasiones de hombres sin dignidad ni vergüenza, ni honor ni piedad, hijos de hombres y mujeres nacieron, pero devinieron demonios en virtud del pan que comieron de las manos ensangrentadas del Árabe y su profeta impostor.

Por fin un Presidente Americano cumple con sus obligaciones hacia su nación y sus aliados. Que vergüenza y repugnancia haber sido testigos del gobierno de Clinton, Obama y Biden; América arrojada al más bajo nivel de Geopolítica y Política Nacional. América gobernada por una Secta Satánica Oculta conjurada para desde dentro destruir la Civilización Cristiana.

Nacieron hijos de mujeres, pero su padre es Satanás, a cuya imagen y semejanza fueron criados por el Diablo en persona. Cómo no destruir Jerusalén, la ciudad en la que el Hijo de Dios bajó a la Muerte para rescatar de la tumba al Hombre y a la Mujer que engendrara Dios cuando dijo: “Hagamos al Hombre a nuestra imagen y a nuestra semejanza”.

Y regresó de la tumba para levantar sobre todas las naciones al Hombre y a la Mujer a cuya imagen y semejanza creó Dios el Ser Humano: Ella, María; él, José. Ella es la Mujer, él es el Hombre, el camino a cuya imagen y semejanza todo ser humano debe andar.

El Verbo es Divino: “Hagamos”. Es el Misterio Sagrado de la Unión Matrimonial; dos personas, un único ser con una actividad sobrenatural: Trabajar con su Creador, ser parte de su actividad creadora, formar a sus hijos a la Imagen y Semejanza del Modelo que nos ha sido dado: Ella, María, él, José. Ambos unidos en una misión sobrenatural: Formar a sus hijos a la imagen y semejanza del Hijo de Dios: pacíficos, inteligentes, sociales, activos, creadores, verdaderos, honestos, fieles, adoradores de la Ley, sanos, fuertes, incorruptibles...

Mirad al hijo del Hombre y ved qué de malo halláis en su Doctrina y en sus Obras que merezcan la cruz. El Árabe trajo un nuevo Modelo de Ser Humano, ella una esclava, se compra y se vende, sus padres son sus proxenetas, sus reyes los mercaderes enviando sus comerciantes a todos los lugares del mundo para raptar las más bellas, exóticas, vírgenes inocentes, por las sociedades de los hijos del Diablo del Norte y del Medio Oriente sacadas de sus casas, y vendidas al mejor postor a los criminales que se creen dioses allí en Arabia. Ahí tenéis Babilonia la Grande, vosotros, necios, hipócritas babeando el veneno de vuestro amo el diablo.

Cristianos de la plenitud de las naciones, es la Hora de la Batalla Final entre el Rey de los Cielos y el rey del Infierno. Fue anunciada dos mil años atrás para que nadie diga que Dios no lo dijo.

El Rey de los cielos despliega sus fuerzas contra el imperio de Satanás en la Tierra, Teherán caerá. Moscú caerá. La Palabra de la Madre del Rey es Sagrada: Rusia se convertirá al Rey de los cielos.

No tengáis miedo, es Dios quien decide los tiempos en bien de toda su Creación. Tanto la Necesidad de la Cruz de Cristo fue buena, para que el Hombre creado por Dios brillase en las tinieblas del hombre creado por Satanás, cuanto fue la Necesidad de mostrarles a todos sus hijos por qué la Pena de Muerte contra quien se alza contra la Ley Universal por la que toda criatura, de la Tierra o de otro Mundo, independientemente de su posición en la Civilización, está sujeta al Deber y al Derecho Natural a todo Ciudadano del Reino de su Hijo.

Entre estos Deberes está la Paz Universal y Mundial.

La Paz Universal porque todos los pueblos del universo formamos una Única Civilización gobernada por la Corona del Hijo de Dios; la Paz Mundial porque todos los ciudadanos de un mismo Pueblo la tenemos por Derecho y la defendemos por Deber.

Paz de un pueblo al otro no importa el origen de cada pueblo en el Universo. Paz sin restricciones ni condiciones.

La Paz es a la Civilización lo que el agua es a la vida. Quien la rompe en razón de intereses, ambiciones, como aquel Lutero que quiso ser Papa, y para realizar su sueño estuvo dispuesto a hundir al mundo entero en el fuego de su demencia asesina; broma ninguna, su sueño se hizo realidad en la Guerra de los Treinta Años y en el alzamiento del Anticristo en el trono de Inglaterra.

Quien declara legal el asesinato de un ciudadano por razones de leyes religiosas escritas a la salud de dioses inmundos y profetas y santos genocidas, es un criminal; aun recordamos los cinco millones de cristianos africanos masacrados en Darfur por el Árabe; quienes se niegan a abrir las puertas del futuro y mantener en los salones del pasado a sus conciudadanos, no es un hombre, es un demonio a la imagen y semejanza de Satanás, o se le da todo lo que quiere, o desata el infierno sobre todos sus enemigos, comenzando por su propio pueblo.

Aun recordamos las matanzas de Teherán contra la generación de la Primavera Verde. ¿Acaso fue Israel o América quienes ordenaron la masacre de los jóvenes que alzaron la bandera Persa de la Libertad y la Paz con el resto del mundo?

Monstruos asesinos, sin piedad ni misericordia desde que fueron paridos en el 1979, escupiendo el fuego de la destrucción de Israel y del Judío, del Infiel y del Cristiano. Horror en Afganistán, Pakistán, la India, Egipto, Líbano, Libia, Argelia, Marruecos, Nigeria, Ruanda, Etiopía... Allí donde los hijos del Diablo pusieron sus patas el fuego del genocidio abrió su marcha. Horror siglo tras siglo, década tras década.

¿No tiene memoria Dios? Creados a su imagen y semejanza también sus hijos tenemos memoria histórica; los vemos moverse en las tinieblas de las cloacas por donde navegan los tesoros de las naciones hacia el infierno del Árabe. ¿Qué dice la Agenda 2030 sobre el regreso de las Civilización a la Edad Medieval Árabe?

El oro negro lo calla todo, compra el alma de los hombres con la crueldad que el Árabe compra y vende mujeres en el mercado de la Península Arábiga.

Desolación en la Tierra: Los asesinos de la Libertad se sientan en la Mesa de los Derechos Humanos de la ONU. No lo saben, no lo entienden, creen que Dios no tiene Poder para vencer a la Muerte, ni su Hijo para aplastarle la cabeza a la Serpiente. Son seres sin cabeza, tienen bolsillos, cajas fuertes, tesoros robados a las naciones al precio de la Libertad de todos. Tienen ojos, pero no quieren ver en la Resurrección la Victoria de Dios sobre la Muerte. Tienen oídos para oír, pero no quieren oír la Victoria del hijo de Dios sobre la Serpiente. Únicamente quieren ver el color del dinero, oír la palabra del poder para destruir a todo el que le diga a la cara la verdad: la ONU ha devenido una Organización sin espíritu.

¿Acaso se ha escrito un pacto secreto entre Dios y el Diablo? ¿Actúa el SEÑOR YAVÉ DIOS PADRE como aquel “dios oculto” de la Reforma Protestante? Satanás vestido de fraile, bebiendo toda la cerveza del mundo a la salud del Infierno en el que se hundió su sueño: “Ser el próximo Papa”, la quimera con la que el Diablo conquistó su mente cuando lo tuvo todo para él entre las cuatro paredes de aquella celda. ¡Hasta cuándo será el hombre pasto de fuerzas no humanas, Oh Dios!

Caigan todos los dictadores del mundo a los pies del Rey, sean desterrados de la vida todos los aspirantes a tiranos; que nuestros ojos lo vean y nuestros oídos lo gocen; que nuestras palabras sean de alabanza y bendición a quien nos ha dado la Paz y la Salud, la Libertad y la Inteligencia. No tengas miedo por nosotros, Rey de la Vida, si morimos en el campo de batalla Tú nos levantas de la Muerte para seguir luchando desde los Cielos.

¿Quiénes son estos que renegando de la Humanidad han elegido ser bestias sangrientas? Una vez la bestia ha probado la sangre del Poder y comido la carne de las Riquezas ya no puede volver a ser hombre y mujer, ha elegido a Satanás por Modelo de Existencia. La envidia de la Corona del Rey, la ambición hacia el Poder del Trono del Hijo de Dios fue la puerta por la que la Muerte entró en un hijo de Dios y engendró en su mente un hijo del Infierno, su primogénito: el príncipe de las tinieblas, adonde será arrojado para siempre.

¿Estamos solos en el Universo? ¿Qué somos, hojas en el viento?

Matan con hambre a las generaciones que nacen, con virus, con guerras, con decretos e impuestos.

La libertad está prisionera en las cloacas de los Congresos; la Felicidad deambula en shock de país en país, desterrada de las lindes de los pueblos no encuentra su camino al corazón humano, la han raptado las Organizaciones Políticas al servicio de Mafias Industriales y Criminales Internacionales cuya ley es el Oro, amarillo o negro, blanco o verde, es igual, matar por obtenerlo es la ley, oro es el placer sublime, el fuego delicioso que envenena el ser y lo transforma en un demonio.

¿No habláis de evolución? Un hijo de Dios os dice los dos caminos delante del ser humano: el Hombre deviene un hijo de Dios, Ciudadano del Reino de su Hijo; el hombre elige ser la Bestia Inmunda que hemos vivido desde que el Primer Hombre se arrodilló delante de Satanás.

Como el Diablo conquistó la mente de Lutero grabando en su pensamiento su futuro de Papa, a cuyo trono él, Satanás, su dios oculto, su padre, le abriría el camino, de la misma manera conquistó el Diablo la mente del Primer Hombre de la Tierra que se alzó como hijo de Dios, grabando en su corazón la visión de un mundo gobernado por él, Adán, en calidad de dios todopoderoso cuya palabra es Ley, y en cuya mano la Vida y la Muerte de todos los hombres es puesta por el Dios de los dioses.

¡Mentira abominable que encontró tierra buena en los pueblos antiguos, naciendo de las mujeres aquellos dioses que después adorarían sus descendientes como si realmente lo hubiesen sido, vistiéndolos de leyendas aptas exclusivamente para cretinos intelectuales, religiones predicadas por santos hipócritas viviendo a ritmo de dioses a la salud de la miseria de los pueblos!

He aquí la última de aquellas religiones sangrientas, el Islam, incapaz de vivir con sus vecinos de hermano a hermano, siempre promoviendo el regreso al Imperio Perdido, el Estado Islámico Mundial, la destrucción de Jerusalén la trompeta que ha poner al servicio de la causa del Profeta todo el oro y el poder de las naciones de la Agenda 2030.

No es hora de medias tintas. La Civilización Cristiana, está siendo atacada desde dentro por la Agenda 2030, y desde fuera por los poderes dictatoriales anticristianos es amenazada indirectamente.

¿Dónde esconderse del enemigo en mejor lugar que en la casa del enemigo? Ahí parió la Muerte al Diablo. El Infierno parió a su hijo en el Paraíso de Dios. Y el hijo del Infierno ha parido en la Tierra sus propios hijos. Por sus obras los conocemos. Todos viven para meterle fuego al mundo a la salud de su verdad. Todos predicán el Odio hacia un enemigo concreto. Todos se sostendrán, hasta que caigan, haciendo la Guerra.

La nueva generación de hijos del Infierno a la imagen y semejanza de Satanás la tenemos en vivo y en directo en Moscú y en Teherán, en La Habana y en Caracas. Los primeros tienen por misión infernal arrojar el mundo entero en los campos de una IIIGM. Los segundos tienen por bueno entregarle el Poder al Caín de sus pueblos. ¿No nos levantaremos para combatir la Batalla del Rey de los Cielos?

Una nación ve como es hundida su civilización y sociedad por un gobierno traidor a su Libertad y su Felicidad ¿y debe ponerse de rodillas bajo la amenaza de guerra civil por parte de esa banda criminal? Quien busca la guerra, la encuentra. La Ley contra la Guerra es eterna: El que la hace sea condenado a muerte.

Esta es la Batalla Final, anunciada 2000 años antes de su comienzo. Ningún cristiano ni hombre alguno que tenga inteligencia puede quedarse al margen de los acontecimientos de este Siglo. La Caída de la Ley Divina conduce exclusiva y únicamente al infierno de la barbarie que dejamos atrás siglos hace.

Toda división entre cristianos, promovidas desde la ONU y ejecutada en nuestras naciones por la Agenda 2030, hoja de ruta al servicio de un Neo Imperio Islámico, es de Deber Existencial que sea abandonada.

Todas las naciones de raíz Cristiana, edificadas sobre las ruinas del Imperio Romano por la Iglesia Católica Apostólica Romana, deben derribar los mitos anticristianos firmados por los hijos de Satanás: Lutero, Calvino, Enrique VIII, Zuinglio, etcétera, los siervos que el Maligno contrató para sembrar la Cizaña Demoníaca de la División de las iglesias, premisa estratégica fundamental del Diablo, necesaria para arrastrar a la Tierra a la Tercera Guerra Mundial. Quiso Dios Padre acelerar los tiempos a fin de que ese trayecto se consumase, y habiendo mostrado ningún arrepentimiento por su Traición, el Juicio contra su cabeza, Destierro de la Creación, fuese asumido por todos sus hijos y su Casa como lo es el aliento que da la vida. ¿No es demencia que un hijo malvado se levante a muerte contra un padre maravilloso? La Hora en la que colgará Dios el cuerpo del enemigo de su Hijo y del Hombre se halla en el pozo sin fondo de las Tinieblas, la Eternidad y el Infinito los muros indestructibles de su prisión. ¿Estáis locos hijos de la Tierra? ¿Queréis justificar al Diablo para legalizar vuestros crímenes? Vuestros sabios son necios, hipócritas que dicen buscar la Verdad cuando su única búsqueda es el oro y la fama. Se dicen

defensores de la Ciencia, y toda su Ciencia tiene un fin único : destruir toda vida en la Tierra. Para hacerlo se inventaron un universo de bolsillo en el que su Crimen contra la Humanidad queda justificado, no para la posteridad puesto que no quedaría nada bajo el sol, sino a los ojos de quienes han de ejecutar el programa de destrucción de la vida de cuya muerte ellos van a sobrevivir, of course. Dementes sin honor en el cuerpo ni verdad en la mente han desterrado a Dios de su Creación, le han ofrecido al Diablo la Tierra; se reúnen en la Casa de los Sabios Locos para poner sobre la mesa nuevos virus letales, nuevas conquistas de su Ciencia de la Muerte. Seres Miserables criados en escuelas de idiotas donde regalan diplomas de genio a verdaderos mengueles en potencia.

¡Qué diremos!, ¿nos mantendremos al margen de la Batalla Final? Cuando el Reino está en peligro de guerra civil y destrucción ¿no les corresponde a los ejércitos y al pueblo del Rey salir en defensa de su Civilización y Nación?

LA CUESTIÓN JUDÍA

La estructura de la Realidad Histórica mundial se ve con los ojos de la cara. Toda condena tiene un tiempo de prisión, y todo juicio un tiempo de ejecución.

La Liberación de Satán de su Prisión en el Año Mil de nuestra Era se realizó con un sentido concreto. Desterrado del Cielo, arrojado a la Tierra, se le dio Mil Años para destruir la Casa que el Rey de los Cielos le edificó a Dios en la Tierra, perseguir a Su Esposa, la Iglesia Católica, y destruir en el seno la Descendencia de su Señor; impedir el Regreso de los hijos de Abraham a la tierra de su padre, destruirlos de no poder impedirlo, y de no poder destruirlos utilizar el Odio del Islam contra el Judaísmo como causa de la Tercera Guerra Mundial.

La Guerra de Rusia-Ucrania es una mera pantalla de humo tras la cual el Diablo le metió fuego al leño del Odio Islámico mediante el sacrificio de la población de Gaza, arrojada al fuego del infierno por su propio Gobierno a cambio de la Destrucción de Israel. ¡Horror y desolación! ¡Decenas de miles de seres humanos arrojados a la pira del Odio por sus propios gobernantes!

¿Quién no ha visto la locura a dos piernas en la Masacre de aquel Concierto de Septiembre origen de la Guerra Gaza versus Israel? ¿El león llama a las hormigas a la caza de elefantes?

La Guerra es total o no es Guerra. Matar por diversión, por deporte, no es de seres humanos, es de bestias, de hombres hechos a la imagen y semejanza de Satanás. Esta imagen ha encontrado en Teherán su trono. El Odio infernal que ha hecho en los ayatolás su casa, su templo, su palacio, su paraíso, venía escupiendo palabras de destrucción y desolación absoluta contra la Jerusalén de los Judíos desde que cayó el último Sha de Persia. La pregunta es obvia: ¿Cómo puede el pastor escuchar el rugido del león y permanecer inactivo? Tarde o temprano la bestia cumpliría su destino, lanzarse contra su presa. Para esto necesitaban una justificación de guerra delante de sus socios islámicos y del mundo en general. EUREKA: Masacre de Israelíes en su propia salsa, una respuesta genocida de Venganza, y ya tenemos la Legitimación de esta Batalla Final.

El Gobierno Terrorista de Gaza dio luz verde a la Respuesta de Guerra de Israel contra Gaza. Teherán se lavó las manos en el río de sangre de los Gazatíes. Israel conocía estos hechos y se preparó para la guerra total, que es lo que estamos presenciando.

Una Guerra Atómica entre Jerusalén y Teherán implicaría, cosa que espera el Diablo, abrir la llave de un ataque nuclear estratégico de Rusia contra Ucrania. Impensable la Victoria de la Federación Rusa contra la Comunidad Europea, la OTAN por medio, pero arrastrado por la fuerza del que domina el movimiento de sus peones en el campo de batalla, una vez desatado el caos la cosecha de una IIIGM daría su fruto: la destrucción de toda vida en la Tierra. Este es el objetivo directo de las fuerzas que se mueven desde los Cielos contra el Género Humano.

Un problema: Para llegar a tal victoria hay que pasar por encima del cadáver de Dios. El Hombre no está solo en el Universo. Dios lo creó, Dios lo salvó, Dios lo redimió, Dios le levantó

una Civilización, extendió sus fronteras por todo el mundo, le dio la Ciencia, el Arte, el Derecho, la Democracia, la Inteligencia... ¿Qué más? Una Promesa: "Tu Descendencia se apoderará de las puertas de sus enemigos",

¿Dónde está el Miedo? ¿Dónde vive la cobardía? ¿Qué hacen las nuevas Evas? Volver a acostarse con el Diablo. ¿De verdad de verdad te crees una diosa, mujer? ¡Nada nuevo bajo el sol!

¿Qué hacen estos nuevos Adanes? Comer de la fruta del árbol prohibido: Creerse dioses, más allá de la Ley, investidos con el Poder de quienes hacen las leyes para que sus crímenes y delitos sean el pan nuestro de cada día.

Las Decisiones que deben tomarse Hoy deben mirar a Futuro de los siglos que brillan en el horizonte. Mientras el Estado de Israel exista rodeado por el Odio de naciones esclavas sometidas a la ley del Imperio del Infierno: la Teocracia, la Guerra del Fin del Mundo estará presente en nuestras conciencias. Debemos romper este Aislamiento:

La Civilización Cristiana Europea (CE) debe abrirle sus brazos al Estado de Israel como Miembro de Pleno Derecho de la CE.

Las Fuerzas de Defensa Europea junto a las de Israel deben Unirse y formar parte del Ser de la Plenitud de las Naciones Cristianas (la OTAN actual). Cualquier Ataque contra Israel es un ataque contra toda la Alianza. Pues si por amor al prójimo no dominan la avalancha de Odio contra el judío que viaja por el mundo musulmán de padres a hijos, generación tras generación, al menos por el Temor a su propia autodestrucción los hijos se levanten contra sus padres y les enseñen la sabiduría de quienes no quieren vivir en el Pasado.

Vivimos el Presente para construir el Futuro. El Sentido de la Existencia del Hombre es alzarse en la Eternidad como hijos de Dios a la imagen y semejanza de quien vino a la Tierra para mostrarnos la Imagen y Semejanza a la que nos llamó desde el Principio su Padre Divino.

No habrá Tercera Guerra Mundial. No cunda el pánico. La demencia del Judas del Cielo al creer que podría retar a Dios a guerra a muerte y salir vencedor, no es necesaria explicarla. Una sola frase la resume: VADE RETRO SATANÁS.

Israel no será destruido. Satanás será desterrado de la Tierra en nuestros días, y entonces nos enfrentaremos al Último Enemigo: LA MUERTE, que combatiremos con las Ciencias de la Vida, vendiendo todas las enfermedades; y la Fuerza Omnisciente y Todopoderosa de la Ley Universal, que descargará sobre todas las Organizaciones Criminales del Mundo sus leyes como rayos, y sus fuerzas como tormentas.

Ha muerto la Edad Atómica, ha nacido la Edad de los hijos de Dios de la Casa del REY y SEÑOR JESUCRISTO.

RESTAURACIÓN DEL GÉNERO HUMANO

¿Puede entenderse la Historia de una Creación sin la existencia de su Creador?

Evidentemente sí, siempre que se asuma la inexistencia de tal Creación. Puesto que no hay Creación no hay Creador. Fin del problema. “No existe Dios”.

Vamos a darle la vuelta a la Cuestión. Existen el Creador y existe la Creación. Existe una Historia de la Creación. Y existiendo Creación se comprende que sea el propio Creador quien escriba su Historia.

Escribir quiere decir dirigir, producir, hacer avanzar sobre las líneas del Libro de la Vida la existencia de todos los pueblos incluidos en esa Creación, en este caso la del Género Humano.

Es el Creador quien desde el Principio escribe los Capítulos por los que la Vida hará su recorrido desde la carne al espíritu, desde el instinto a la ley.

Nadie excepto el Creador conocía el contenido del libro de la Creación de Cielos y Tierra antes de crear la Luz.

Conocida la Autoría de Dios sobre la Creación de nuestro Universo, abierto su Contenido al mundo en La Creación del Universo según el Génesis, Libro Tercero de la Historia Divina, inmediatamente surge la Gran Cuestión: ¿Fue Dios el Autor Intelectual de la Caída del Género Humano en el infierno de la guerra fratricida mundial que llevamos viviendo desde hace 6.000 años?

Ya conocemos la respuesta del Enemigo de Dios y del Hombre:

“Sí — juró a muerte la Reforma Protestante Anglicano Calvinista — DIOS PADRE es el autor del Infierno que vino a incendiar la Paz y la Salud de todas las familias de la Tierra.

Dios, Padre de JESUCRISTO, es el monstruo que arrojó un Mundo en su Juventud a los pies de la Muerte, para que las ruedas de la Guerra Infernal fratricida mundial triturasen la Felicidad y la Inteligencia de los pueblos de la Tierra”, — palabra de Satanás en boca de Calvino, padre demoníaco del Anglicanismo, acorde al cual el universo infernal Puritano británico es legítimo, contra cuya legitimidad no cabe defensa alguna excepto arrojarse al suelo en acto de terror hacia semejante Monstruo que pare ángeles y demonios y después se lava las manos, porque ¿quién le pedirá cuentas al Creador del Cosmos sobre la crueldad infinita que la Creación bajo ese principio infernal representa?

Ahora bien, nosotros sabemos por DIOS HIJO que Dios es Amor, que la Creación es Pasión, que la pasión del Creador por su Creación no tiene límites; el Amor que despliega DIOS PADRE en el Universo hacia el Árbol de la Vida en el Cosmos es tan infinito como su Poder Creador. Lo cual nos conduce a la próxima gran cuestión: ¿Cómo entender nuestra Historia Universal sin

partir desde Dios? Y sin embargo es lo que han hecho todos los historiadores: apartar a Dios del Hombre, abandonar el Género Humano bajo las ruedas de la Muerte.

El judaísmo niega la Existencia de DIOS PADRE. Aquí nadie debe olvidar que el Israelí y el Judío son dos realidades enfrentadas en el campo de batalla del Tiempo: Pasado y Presente luchando por el Futuro de su Estado y Nación.

El islamismo niega la existencia de DIOS PADRE y de DIOS HIJO. Aquí la lucha entre el Presente y el Pasado tiene por objetivo cerrarle al Presente la puerta del Futuro y mantener el Presente en el Pasado, convirtiendo Pasado en Futuro, de esta manera haciendo de los Estados prisiones nacionales entre cuyos muros el Pueblo queda privado de libertad para crecer, y convivir entre todas las naciones en el seno de una Familia Universal.

El catolicismo afirma la Existencia de DIOS PADRE, Señor de la Sabiduría del Infinito y de la Eternidad, y de DIOS HIJO, REY de la Vida Creada, sobre la que Su PADRE le ha sido dado SEÑORÍO UNIVERSAL SEMPITERNO. Además, reconoce y confiesa que el Espíritu de DIOS es la Fuente que le comunica Vida Eterna a todos los hijos de Dios.

Lo cual nos lleva de nuevo a la pregunta original: ¿Por qué nos encontramos donde nos encontramos?

Nos encontramos en plena Guerra Fratricida Mundial. El resultado lógico y natural de esta trayectoria milenaria está escrito: “Polvo eres y al polvo volverás”. Esta es la dirección que la Muerte lleva en el Cosmos, su tarea inercial, su lógica visible universal. Nada ni nadie en la Tierra puede impedir la llegada a esta estación final del tren del Infierno. Lo estamos viendo. Todas las fuerzas de la Muerte se están uniendo y preparando para una Batalla Final que, supuestamente, en su demencia, los Estados involucrados creen que pueden ganar.

No lo entienden, la Muerte no pacta. La existencia y desaparición de Mundos en el Cosmos es una línea hacia atrás que se hunde en el principio sin principio de la Materia, del Espacio y del Tiempo. Quieren hacerse creer a ellos mismos que una vez exterminado el cristianismo de la faz de la Tierra el mundo de la Alianza de las Civilizaciones entre las Izquierdas Socialistas y Republicanas, la Organización islámica Mundial y las organizaciones criminales internacionales: serán recompensadas, por el exterminio del Cristianismo Mundial, con el señorío sobre todas las naciones y familias de la Tierra.

Lo estamos viviendo en vivo y en directo.

La Guerra Fría murió en el 2014. En esta última década todas las fábricas de Armamentos han elevado su producción al punto de la Amenaza de Destrucción Mundial Absoluta.

Locos por las armas atómicas y el Poder que el terror a su empleo suscita, los poderes de la Alianza de Civilizaciones han comenzado a abrir la Tercera Guerra Mundial como quien no quiere la cosa.

“¿El Culpable no es el invasor sino el invadido?”.

“¿La víctima es quien siembra el Odio y llama a Guerra Nazi Antijudía?”.

Estrategia que nos conduce a la Cuestión Trascendental: ¿Dónde está la Gloria de la Libertad del Rey de la Vida del Hombre y Señor de la Tierra? ¿Permitirá Nuestro Dios y Rey que la Muerte concluya su trabajo inercial en la Tierra?

Todos sabemos que el Señor del Tiempo es DIOS PADRE, en cuya Sabiduría debemos entrar para entender qué está sucediendo en este Siglo delante de nuestros ojos. Y para ello debemos remontarnos a la Eternidad.

Aquel Niño Divino que entró en el Templo de Jerusalén alrededor de año 12 de nuestra Era dejó maravillados a todos los sabios de Israel en razón de su Sentimiento de ganar el mundo para el Paraíso de Dios mediante su Conocimiento de todas las cosas, en la creencia de ser la Inteligencia el arma de Victoria de la Vida sobre la Muerte.

Pero una cosa es creer que lo mejor para tí es lo mejor para todos, y una muy diferente saber qué es lo mejor para todos, tú incluido.

El Sueño del Niño fue posado a los pies de Dios para dejarlo en forma de Testamento a una Generación Futura cuyo principio tendría en la Gloria de la Libertad del REY de los Cielos su Origen.

No era el Tiempo. NO fue la Vida del Hombre la que estuvo exclusivamente en juego. Fue la existencia misma de la Creación entera la que fue arrojada al campo de batalla de la Muerte contra Dios.

Ergo, los Fundamentos de la Creación debían ser revolucionados a fin de que la Muerte no volviese a violar las fronteras de la Vida. Hasta entonces, la Historia del Género Humano debía seguir sufriendo su camino hasta el Día de la Libertad.

Ya sabemos por LA HISTORIA DIVINA cuáles son estos fundamentos:

Abolición de toda Corona, y glorificación del Trono de DIOS HIJO a la Corona Universal Sempiterna.

Creación de un Nuevo Templo para la Adoración de DIOS PADRE, encabezado su Cuerpo Vivo por DIOS HIJO.

Destierro de la Creación de todo ser que se niegue a la Adoración de DIOS HIJO.

Abolición de toda Guerra y sentencia de Destierro Eterno de su paraíso de quien la haga, la fomenta, la cultiva y la declare, en persona o por proxy.

Todos los seres creados participamos de la ciudadanía del Reino de Dios en la Igualdad que viene de la Fraternidad y vive en el Corazón del Padre de todos:

la Impunidad ante la Ley en razón de la posición jerárquica social es un Delito contra Dios y su Creación.

La Inmunidad Parlamentaria, Senatorial, Monárquica, son un Delito contra la Igualdad de todos los seres creados.

DIOS PADRE y DIOS HIJO le han dado cuerpo a su ESPÍRITU SANTO, del que está escrito: "DOS PERSONAS: UN SOLO DIOS", a fin de que el Gobierno de su Creación permanezca en el seno de la Ley.

Esta Revolución una vez consumada dará paso a una Generación de hijos de Dios, hijos de hombres, en quienes su Padre de los Cielos derramará la Infinita Sabiduría de Dios para:

Restaurar nuestra Creación a su Imagen y Semejanza,

Desterrar a su Enemigo y sus fuerzas de la Tierra,

Borrar de la arena de este Siglo la Alianza de Civilizaciones en Guerra contra Nuestra Civilización, la madre de todas las artes, las ciencias y las tecnologías, de los Derechos Humanos y de los Estados democráticos libres, contra los que la Alianza de Civilizaciones de la ONU se ha levantado en Guerra.

Nace el Día en que todas las ciencias van a ser revolucionadas, todas las tecnologías van a ser depuradas de su cara mortal; la Guerra, la Enfermedad, las Pandemias y las Epidemias serán combatidas y vencidas.

La Restauración del Paraíso Social Mundial, comenzada en el Edén de Mesopotamia y arruinada por la Mentira de quien convenció a la Mujer que su destino es ser una diosa, abre su Historia.

NO es el hombre ni el caos, sino DIOS PADRE quien dispuso que su Creación entera vea que una vez que la Muerte entra en un Mundo su futuro es la autodestrucción. Disposición en la que creyendo sin necesidad de ver, entendemos que no es necesario que suceda ese acontecimiento para creer.

Como en el Cielo así en la Tierra.

Nadie tiemble pues ante los rumores de guerra, de resurrección de un imperio caído, y llamadas a guerra religiosa; perecerán quienes las declaren.

Una vez fue condenado un mundo entero por el Delito de una Generación, cuya cabeza fue Adán, padre de Jesús de Nazaret, hijo de Dios. Conocida la Causa de semejante Juicio, santo en todos sus aspectos, y necesarios en todas sus vertientes, quien cometa el Delito de declararle la guerra a su hermano y vecino vivirá el Juicio de Dios contra la Guerra hasta su último extremo: Estado y Nación dejarán de existir.

Que cada cual tome su decisión.

La Vida es Sagrada: Quien se alza en Guerra contra la Vida es desterrado de la Creación.

Quien se levanta contra el REY de los Cielos y SEÑOR de la Tierra, JESUCRISTO: contra Dios se las ve.

El ODIO cultivado por Irán contra el Estado de Israel engullirá a la nación persa.

El Odio de Rusia contra Europa desatado en Ucrania es la tumba en la que Moscú desaparecerá de la faz de la Historia. Cuna de Terroristas y creadora de organizaciones terroristas, desde principios del Siglo XX arrastrando al mundo a guerras mundiales, Moscú abandonó a Dios y se ha consagrado al Diablo.

Nada que temer; todas las organizaciones criminales van a desaparecer en este siglo a la voz de una generación de sabios que desde la Ciencia de la Creación de Universos revolucionarán todos los conceptos físicos sobre los Cielos y la Tierra, ergo: De la Naturaleza del Hombre creado a la Imagen y Semejanza de su Creador.

Quien pacta con el Diablo a cambio de ser un dios más allá de la Ley, y así alcanzar por la Corrupción del Poder lo que por su solo talento sería imposible de alcanzar, se alza como enemigo de la Nación a costa de cuya sangre y sudor vive, y de cuyo delito únicamente puede librarse entregando la nación a su desmembración, y en último caso a la Guerra Civil que le dé el Poder Vitalicio. El Juicio sobre este semejante individuo es al destierro de la vida de la nación que quiso hundir en el infierno.

LA CUESTIÓN JUDÍA.

Parece que los hombres y las naciones tienen por cuestión personal vivir en el odio legado por los padres a los hijos. En su necesidad de justificar lo injustificable, llegan incluso a predicar el genocidio contra el sujeto del odio heredado de sus padres, abuelos, hermanos... De esta manera la vida del individuo queda abolida, y su existencia deviene un mero recuento de la fuerza criminal que atraviesa los siglos y transforma la Tierra en un infierno de maldad y crueldad sin fin.

El Caso del Pueblo Judío y el Mundo es un clásico de la Literatura histórica. La actual guerra Israel-Gaza es un episodio más del Odio que desde el Islam arde en los altares de los siglos a la salud de Mahoma.

Todos conocemos la Historia del Israel Bíblico. Todos sabemos que la No Aceptación de los hijos de Abraham de la Paternidad del SEÑOR YAVÉ DIOS PADRE, sobre el REY JESUCRISTO DIOS HIJO, los arrastró a la Abominación de una Negación que se ha perpetuado a lo largo de los dos milenios últimos y mantuvo al Pueblo Elegido bajo las ruedas de matanzas y destierros no importa la nación entre cuyas fronteras se instalaron.

Conocido lo visto, la pregunta es obvia: ¿Elegida, para qué?

La nación judía fue elegida ¿para realizar qué misión?

Pues toda elección implica una posición, un movimiento, una dirección, un sentido. Un arquero suelta una flecha; salta al aire con dirección y movimiento; el observador puede no ver dirección elegida; pero el arquero pone la flecha donde pone el ojo; así que, si queremos resolver de una vez por toda la eternidad esta Cuestión, descubrir la dirección que implica la elección del Judío, debemos dirigirnos al Arquero, en este caso YAVÉ DIOS PADRE.

El Pueblo Judío no sale de la nada. El Estado de Israel no debe su existencia a ninguna potencia mundial. Su Regreso a la tierra de Abraham tiene su causa en el DIOS cuya PATERNIDAD sus descendientes niegan. La Cuestión deviene entonces la siguiente:

¿Por qué eligió el Dios de Moisés a los Israelitas, en su forma futura de Judíos, para llevar semejante Negación a aquel extremo en el que se plantó “por envidia” Satanás?

Ningún Discípulo de Jesucristo debe olvidar que Adán, padre, por la sangre, de todos los Judíos, no se levantó contra el Reino de Dios por Envidia, sino por Ignorancia.

La Redención ha sido posible porque hubo Ignorancia; de haber habido Envidia en la Causa de la Transgresión de Adán el Juicio contra toda la Casa de Israel hubiese sido la suerte de Satanás: Destierro de los límites de la Creación. Porque hubo Ignorancia, y no Envidia, juró DIOS PADRE que los Judíos regresarían a la tierra de Abraham, donde doblarán sus rodillas ante DIOS HIJO.

En el Apocalipsis DIOS PADRE nos muestra a DIOS HIJO investido del Manto del Rey de reyes y Señor de señores de todos los Pueblos de SU Imperio. Con esto DIOS nos muestra la Causa de la Envidia de aquel hijo rebelde, “no de nuestro mundo”, que se acercó al padre de los Judíos con la Mentira en la boca y el veneno en la palabra buscando crear entre DIOS y su HIJO una división irreversible respecto a la conveniencia o no de rechazar la Ley de la Ciencia del Bien y del Mal del futuro de la Creación de la Vida en las estrellas. La Envidia de la gloria de ese Rey de reye y Señor de señores fue la semilla maligna que, creciendo, transformó un ángel en un demonio.

Dos templos se enfrentaron apenas fueron levantados. Cristo, el Templo en el que vive DIOS PADRE; y Satán, el templo en el que vive la Muerte de todo el que le adora.

Los Judíos no pudieron entender nunca los principios de una Sabiduría y de una Justicia que por el Delito de un Hombre condenó a todo un mundo a la miseria y la desolación de quien está condenado a regresar al polvo, no por la vía del paraíso sino por la carretera del infierno. Ni Judíos ni Gentiles; ni Gentiles ni Cristianos, ni Cristianos ni Bárbaros. El Amor a DIOS PADRE encendido en el Hombre por DIOS HIJO superó este Conocimiento en su forma de FE. Creer en JESUCRISTO es elevarse a las alturas del Conocimiento de Dios sin hacer el recorrido por los abismos y los desfiladeros entre los que el Silencio de Dios selló la Naturaleza de la Ignorancia del Primer Hombre. Judíos y Cristianos permanecieron en la Ignorancia gracias a la cual les vino a unos la Gracia y a los otros la Desgracia.

No ignoramos que todo Delito tiene un tiempo de Prisión. Cumplida la Prisión debida a la Transgresión el transgresor queda libre de su Delito. Era imposible, en consecuencia, que los judíos no fuesen a ser liberados una vez cumplidos los términos de su Condena por su Crimen contra el Mesías.

Leemos en el Libro de Dios que “al final de los tiempos por la Caída determinados”, el resto de los hijos de Adán que sobreviviesen a la Última Cena del Holocausto regresarían a la tierra de su padre Abraham.

Donde actualmente se encuentran.

No ha sido por consiguiente ninguna potencia mundial la que ha dado principio al Estado de Israel. Tiene un origen: Dios; y un sentido; su Conversión al Rey de los Cielos y Señor de la Tierra, el mismo JESUCRISTO a quien los judeo-palestinos condenaron a muerte. Y porque condenaron al Rey de los Cielos fueron condenados a sufrir lo que ellos le hicieron sufrir a los Cristianos.

¡Nada nuevo bajo el Sol! El Odio es el pan de cada día que las religiones sirven en las mesas de sus señores, y los aspirantes a dictadores cultivan con esmero y alegría mientras los tiranos se duchan en la sangre de esa Oposición “maldita”.

Muchas son las preguntas sobre la Causa de DIOS PADRE contra Adán y los Judíos. Es imposible comprender el Espíritu del Juez si se separa al Creador de Cielos y Tierra de su Ser. UN Creador ha terminado su Obra, en su Descanso viene un Envidioso, entra en su taller mientras duerme y destruye su Trabajo. ¿No entrarás el creador en cólera? Máxime cuando esta Obra es el Hombre a su Imagen y Semejanza, vida eterna, inteligente.

Es la Guerra. La Muerte se ha alzado contra la Vida a la imagen y semejanza de Dios. El Creador debe desterrar de su Universo al enemigo de su Creación. El Verbo es DIOS, la Palabra de Dios es LEY. ¡Cómo podrá sobrevivir a la Eternidad una Civilización fundada en la arbitrariedad de los jueces y la relatividad de las leyes! “Comes, mueres” es la Declaración Final Divina.

Acorde a Satanás, el Gobernante tiene el Poder de dictar las leyes, y legitimar el Delito aboliendo las leyes que lo prohibían: “el gobernante es un dios, en cuanto tal tiene en sus manos la Vida y la Muerte de todos los ciudadanos sobre cuyo Gobierno ha sido elegido”.

El Creador se levanta en cólera. Su Obra ha sido destruida. Millones de años tirados a la basura. La Tierra no le dará la Cosecha Viva por la que fue creada.

¿No sabéis leer? “YO soy la Viña y mi Padre es el Viñador”. ¿Qué somos nosotros sino las cepas de las que surge el vino divino de las Bodas de Caná?

La Raíz del Hombre es DIOS HIJO. “Tenemos el Pensamiento de Cristo” escribe el Apóstol. En efecto, si Adán hubiese vivido la Historia de Satán...

El Judío-Romano fue atrapado en una guerra sobre la que no supo absolutamente nada. Sus pontífices fueron todos necios, sólo sus Profetas conocieron la Verdad del Caso Adán. Pero cómo decirles a la cara: condenaréis a muerte al Redentor, una abominación que pagarán las generaciones que os seguirán con: ¡Su Sangre y la de sus hijos!

En la Última Cena se firmó la Cena del Holocausto. Pues quiso Dios que, pues que por el Delito del padre de los judíos fuesen condenadas la plenitud de las familias de la Tierra a arrastrarse por el infierno de las guerras, por el delito de sus hijos la Plenitud de las naciones viviese la gloria de la libertad de los hijos de Dios, al precio de la sangre de Cristo.

Por el Delito del padre de los judíos nos vino la Maldición, por el Delito de sus hijos nos vino la Bendición.

El Sacrificio Expiatorio del Cordero de Dios para el Perdón de los pecados del Mundo debía celebrarse en Jerusalén: ¿hubiesen los judíos osado ponerle las manos encima al Hijo de YAVÉ DIOS?

San Pablo responde: “Nunca”.

Luego la Ignorancia que arrastró al padre de los judíos al Delito de Rebelión contra la Ley de la Vida, esa Ignorancia persistió en sus hijos. Ignorantes de lo que estaban haciendo: “Perdónalos Padre porque no saben lo que hacen”, verdad divina, firmaron el Decreto de Destrucción de la Jerusalén Romana y su marcha hacia la Cena del Holocausto.

El Holocausto cumplido, la Condena consumada, el regreso de los descendientes de aquella generación que los condenó al destierro se ha producido.

La Palabra de Dios es Ley. Y ahí están. En medio de las tinieblas del Odio. La Destrucción del Estado de Israel en mente. Entremos en detalles:

El Odio Islámico le declara la guerra a Israel asesinando 800 jóvenes, y raptando otros 400. La Masacre tenía su propósito. La Matanza debía poner en pie de guerra a Siria, Líbano, Irán, Iraq y contar con el apoyo de la Organización Islámica Mundial. Una renovación de la Guerra de los Seis Días del 1967, esta vez organizada desde dentro.

La Gran Mentira, los poderes islámicos querían simplemente mantener vivo el fuego del Odio del Musulmán al Judío sacrificando decenas de miles de gazatíes a la salud de ese Odio. Creer que los palestinos gazatíes podrían enfrentarse solos al Estado de Israel, una potencia atómica mundial, es de analfabetos. De manera que el verdadero Estado Genocida es el Gobierno Gazatí, que confió en esa Todopoderosa Organización Islámica Mundial dirigida por Irán para alzarse contra Jerusalén, masacrar toda la población Israelí y ocupar los territorios que

sus padres les vendieron a los padres de los israelíes a los que les han declarado la guerra mediante la Matanza del 7 de Octubre 2023.

La Cuestión es:

¿Una Matanza de esa naturaleza no es una declaración de guerra?

Imaginemos que entra en Melilla o Ceuta una banda de musulmanes y masacran a bocajarro mil melillenses españoles. ¿Sería esta una declaración de guerra por parte de Marruecos? ¿España cedería Melilla y Ceuta libremente a Marruecos con tal de no entrar en Guerra?

¿Sería España un Estado Terrorista de buscar a los asesinos y desterrar de Melilla y Ceuta a toda la población musulmana? ¿o en nombre de la Paz debería entregar a la espada criminal el resto de los españoles de Ceuta y Melilla?

Pero si tú apoyas al asesino tú asumes su rearme para que se tome la revancha, ser masacrada de nuevo la población de Gaza, y así tú poder elevar el fuego contra los Judíos, de los que te declaras enemigo a muerte, pides la destrucción del Estado de Israel, plus el Genocidio Universal de todos los Judíos Israelíes. Ergo, eres un Nazi.

La legitimidad del Estado de Israel no viene de ninguna potencia humana, sino del Derecho Divino. Desterrados en Europa Cristiana el Ciudadano de Israel ha conocido el nacimiento de la Civilización Cristiana; desde nuestros orígenes han aprendido a gozar de todos los beneficios de nuestra Civilización: Artes, Ciencias, Derechos Humanos, Revoluciones Modernas. El ciudadano vivo del Estado de Israel es en todo un fruto de nuestra civilización; pertenece a la Comunidad Económica Europea y es el Deber abrirle las puertas de Pleno Derecho.

En cuando a la Defensa el Estado de Israel será mecha de guerra mundial mientras sus fronteras permanezcan aisladas.

Por la Seguridad del Género Humano y del Estado de Israel: la OTAN debe blindar las fronteras que Nuestro Dios le ha dado a Israel entre la plenitud de las naciones, ergo, abrir la OTAN a Israel con la Plenitud del Derecho y Deber que la Alianza de las Naciones Cristianas por la Paz Mundial implica.

Todo lo demás es interés antijudío de organizaciones políticas financiadas por el Islam.

HOJA DE RUTA DE LA A.2030

La necesidad implica a la Sabiduría en su respuesta.

“No existe Dios”, palabra de Satán y el hombre formado a su imagen y semejanza.

La Tragedia Humana será recordada por la Eternidad, lección de sabiduría que las generaciones nunca olvidarán.

El Hombre existe, ¿y Dios no existe?

Entonces lo que no se ve, no existe; pero lo que se piensa, sí existe.

Inmensa mentira acogida en los brazos de una ciencia que eligió, entre la Verdad y la Mentira, la Mentira como modus vivendi, porque la Mentira existe, pero la Verdad, dicen, no.

La Verdad se la inventa cada uno; la Mentira, no.

La Mentira es como la ley: la ley se prostituye para adaptarse a la piel del delincuente.

La Verdad conduce a la Muerte, Cristo el mejor ejemplo, dice el científico vendido al poder y las riquezas.

La Mentira conduce a las riquezas, sentirse un dios, el poder satánico del que se sitúa sobre las leyes, se cree un dios en el núcleo duro de un olimpo de dioses morando en la Casa del Pueblo, cada uno de ellos un reflejo del alma infernal de aquel que una vez dijo: “Seréis como los dioses, conocedores del bien y del mal”.

Conocedores, sí, pero no sufridores del fuego que arde en el ser de quien es arrojado a las tinieblas de un mundo regido por los discípulos de Satán y su corte de demonios.

La Traición a la palabra dada antes de ejercer el Poder, y exclamada en público como escalera al Poder, es un delito.

La nación tiene el Deber de juzgar la Mentira y la Corrupción de quienes rebajan la inteligencia del pueblo y del hombre a los hipogeos de inteligencias descerebradas incapaces de esgrimir la lógica y el sentido común como llaves que abran la palabra y desnuden su contenido.

Los Poderes Constitucionales que se abstienen de pedir la cabeza de quien hizo de la Mentira su escalera al Poder y de la Corrupción su ejército de seguridad personal, son tan delincuentes como sus socios en el Poder del Gobierno.

Una lección que no es aprendida conduce al fracaso.

Si se nos lleva al límite de la ruina es con el objeto de dar el salto de la democracia a la dictadura de la Agenda 2030.

Lengua de serpiente escupiendo veneno ideológico, labrando el ser de la Infancia para cultivar el esclavo perfecto, el funcionariado robotizado, un servidor público al servicio de un máster descerebrado incapaz de entender que hasta la paciencia infinita de Dios tiene un límite: el que marca la Ley.

Quien odia la Ley y adora el Poder ¿qué es? : una bestia suicida dispuesta a meterle fuego a toda la nación de no acceder todos, libremente, a otorgarle el Gobierno vitalicio.

¿No responderán los jueces delante del pueblo por su adhesión a semejante a semejante locura?

¿No serán llevados los generales y los almirantes ante un consejo de guerra por abstenerse de su obligación de mantener la Unidad Nacional en la Paz y la Fraternidad?

Una voz se oyó en el desierto clamando por la Abolición de los Aforamientos, estableciendo la Igualdad de todos en el seno de la Ley. Sobra decirlo, en cuanto esa voz llegó al Gobierno arrojó a la papelera de la basura la palabra con la que ganó el acceso. Enseguida, para ocultar su traición a la Palabra Electoral, abrieron en canal la Igualdad, desterraron la naturaleza universal de la Igualdad de su núcleo, e implantaron víricamente, mediante sangre y asesinatos, un nuevo núcleo. El Delito de Perjurio y Acusación Falsa fue abolido para la mujer, y admitida como legal toda Acusación sin Pruebas de la mujer contra el hombre.

Es del espíritu de la Justicia preferir que cien delincuentes disfruten de libertad, a arrojar un inocente en una prisión establecida desde el Poder Criminal de quienes asesinaron la Igualdad entre el Hombre y la Mujer jurando que en nada se diferencia un hombre de un perro.

¿Y el cuerpo de la justicia no se levantó para llamar a juicio por traición a la Constitución?

La hoja de ruta de la Agenda Criminal 2030 es limpia como el agua que sube del W.C.

Primero se rompe la Fraternidad entre las regiones – se cultiva el Odio Independentista; se hace la Guerra entre las naciones; se bendice al Terrorista y se maldice a quien defiende la Ley.

Muerte la Fraternidad, el siguiente puntal del edificio de la Democracia es la Igualdad.

El Perjurio, acusar en Falso, el Falso Testimonio: ¿un Delito? “Cosas de antiguos”

Los progresistas echan abajo esa columna.

La mujer, engañada por la Serpiente 2030, es liberada de la Justicia: Puede mentir, traicionar, engañar, acusar en falso, arrojar en prisión al hombre: padre, hermano, hijo, esposo, amante, incluso un vecino, nadie está libre de su veneno. Es la Mujer 2030, la amante de Satán.

¿Qué es la Sabiduría? Es la lección que nos da la Vida.

Hugo Chávez conquistó Venezuela engendrando bulos sobre bombas lapa y golpes de estado contra su persona y su organización pro-dictatorial criminal. Ya se ha oído en España el primero de los bulos que han de conducir a Pedro Sánchez al Poder del Dictador Vitalicio que conquistó Hugo, y la Muerte le arrebató; cetro que el Tirano Asesino le legó a su a perro estalinista, Maduro. ¿Y no aprende el aspirante a ser el Maduro Español de la lección de la Sabiduría? ¿O acaso se cree el señor de la Muerte?

¿De qué vas Bruselas? ¿Del IV REICH?

SENTIDO COMÚN DE LA SABIDURÍA

El estado de emergencia queda disuelto desde el momento del cese de la causa que produjo el estado de emergencia. Cualquier prolongación es una declaración de dictadura vitalicia.

Cuando el legislador se sitúa más allá de las leyes la emergencia nacional en defensa de la libertad de todos le corresponde al Estado en su Conjunto: Jueces, Ejércitos y Cuerpos de Seguridad.

El camino a la fraternidad universal desde las tinieblas a la luz de la inteligencia a imagen y semejanza del Hijo Primogénito de Dios comienza: Sabemos cómo camina el Mal, hagamos todo lo contrario, si el Mal va a la izquierda, por la derecha se va hacia el Bien, el Mal camina hacia atrás, el Bien hacia adelante. La ley natural de los contrarios. El fuego devora el agua, el hielo devora el fuego, del fuego nace el agua.

¿Dónde reside la imperfección en la Arquitectura del Cuerpo de la Tierra? ¿Qué sobra o falta en el Sistema Solar? ¿Por qué buscar vida en Marte cuando en la Tierra se mueren los terrícolas? ¿No son las estrellas el reflejo puro de la Sabiduría de quien les dio por reino los Cielos? ¿Cuántas galaxias sobran en el cosmos para que nos vayamos a la cama sabiéndolo todo? ... ¡en el reino de los tontos!

Soñar es sencillo; crear, es un acto divino.

Quien destruye las leyes que la democracia puso a sus pies para hacer valer su derecho a la Presidencia del Consejo de Ministros, se declara Enemigo de la Nación que le abrió el camino al Gobierno.

El fruto de la traición a los ciudadanos tiene su naturaleza en el síndrome de Hammurabi, Augusto, Justiniano, Napoleón, con quien se sienta el nuevo máster del universo, ese nuevo mesías estilo moisés bajando del monte con las tablas de la Nueva Constitución. Todos de rodillas. Al enemigo ni agua. Cordón sanitario, estrangulamiento. Así comenzó la Guerra de los Treinta Años. Ahí, en el odio al prójimo tuvieron su comienzo las Guerras Mundiales del Siglo XX.

Aquella misma Revolución Protestante que se aupó al Poder sobre las espaldas de los campesinos alemanes, una vez conquistado el Poder no dudó en declararles la guerra total a esos mismos campesinos.

Así el dictador que se esconde bajo unas siglas en cuanto consigue su objetivo se quita la máscara y masacra la libertad y la felicidad del pueblo que le aupó al Poder.

Delito de unos pocos contra todos: Tolerancia Cero.

Quien saquea el Tesoro de una nación no tiene perdón; no puede haber perdón sin restitución, ni justicia sin misericordia, ¿lloraremos al asesino o a la víctima?

La Dictadura del Think Tank del Socialismo del Siglo XXI es la crisálida madre del monstruo. Tras el parto: ruina, muerte, tortura, miseria. ¿Quién llora por tí, Cuba? La lloras tú ¿Venezuela?

Si las rameras les enseñan modales a las vírgenes, ¿qué mujeres saldrán?, ¿tontas o santas?

Cría un Adolfito en la calle y te responderá un Heil Hitler.

El viento lo escucha todo, todo se lo calla, no quiere que Dios se entere de los crímenes de los hombres. Dios no necesita otro “ya te lo dije, Señor”.

Los políticos se esconden en las cloacas porque las ratas no hablan.... reconocen a los de su especie, callan.

Cultivar el árbol de la vida a la imagen y semejanza de Satanás es el horizonte de la Alianza de Civilizaciones bendecida por la ONU.

Pero la libertad permanece; quien quiere vivir en un mundo esclavizado a la ley de un infierno sin ley, y hacer de la libertad una espada de opresión: se declara enemigo de Dios, de la Humanidad, y de la Nación que le abrió la puerta al Gobierno en razón del Derecho Constitucional, contra el que, para legitimar su rebelión contra la Civilización Cristiana, declara el destierro de la Soberanía del Pueblo.

¿Qué civilizaciones formaron la Alianza productora y autora de la Agenda 2030?

La Civilización Cristiana no estuvo presente ni firmó semejante declaración de guerra contra el Hombre a la imagen y semejanza de Jesucristo.

Un hombre, imagen y semejanza de Satanás, es el ciudadano que quieren poner sobre la Tierra las Civilizaciones que se aliaron para destruir la Civilización Cristiana: origen del Mundo Moderno, Muro contra el que se estrella la Organización Islámica Mundial y la Internacional Socialista del Siglo XXI en el camino a su victoria en el 2030.

La demencia de aquel Satanás que creyó poder declararle la Guerra a Dios y salir vencedor es el pan de cada día que se come en la mesa de tales aliados, cuya Cabeza es el Diablo. Necesitan la Guerra Mundial para establecer el Siglo XXI en el infierno de sus leyes criminales.

La Tierra no es dueña del Universo. La Tierra pertenece a un universo gobernado por leyes incommovibles, perfectas, matemáticamente establecidas sobre una física Local en la que no caben errores ni efectos colaterales improvisados.

La Ley que gobierna el Sistema de los Cielos de nuestro universo-galaxia es la Ley que gobierna todas y cada una de las partes del cuerpo de la Tierra. Toda vida que existe en la Tierra vive por la perfección de la Ley Universal.

Porque fuimos apartados de la Naturaleza de esta Ley y arrojados bajo las ruedas de la Ley de la Ciencia del Bien y del Mal padecemos todos los males cuyo crecimiento tiene por fin “polvo eres y al polvo volverás”.

Contra la Ley de la Muerte la Ley de la Vida: “El que cree en JESUCRISTO no es juzgado, sino que vive para siempre”. Aleluya.

Vida inmortal, días que no se acaban nunca en un Mundo gobernado por la Verdad, la Justicia y la Paz, donde la Fraternidad, la Igualdad y la Libertad son el pan de la inteligencia en constante crecimiento en el Tiempo. La imagen del Hijo de Dio vive en nosotros, y nosotros vivimos por él en Dios.

Gloria al Rey nuestro Dios y Salvador, JESUCRISTO DIOS HIJO.

La demencia de aquel Satanás que creyó poder declararle la Guerra a Dios y salir vencedor es el pan de cada día que se come en la mesa de tales aliados, cuya Cabeza es el Diablo. Necesitan la Guerra Mundial para establecer el Siglo XXI en el infierno de sus leyes criminales.

La Tierra no es dueña del Universo. La Tierra pertenece a un universo gobernado por leyes inmovibles, perfectas, matemáticamente establecidas sobre una física Local en la que no caben errores ni efectos colaterales improvisados.

La Ley que gobierna el Sistema de los Cielos de nuestro universo-galaxia es la Ley que gobierna todas y cada una de las partes del cuerpo de la Tierra. Toda vida que existe en la Tierra vive por la perfección de la Ley Universal.

Porque fuimos apartados de la Naturaleza de esta Ley y arrojados bajo las ruedas de la Ley de la Ciencia del Bien y del Mal padecemos todos los males cuyo crecimiento tiene por fin “polvo eres y al polvo volverás”.

Contra la Ley de la Muerte la Ley de la Vida: “El que cree en JESUCRISTO no es juzgado, sino que vive para siempre”. Aleluya.

Vida inmortal, días que no se acaban nunca en un Mundo gobernado por la Verdad, la Justicia y la Paz, donde la Fraternidad, la Igualdad y la Libertad son el pan de la inteligencia en constante crecimiento en el Tiempo. La imagen del Hijo de Dio vive en nosotros, y nosotros vivimos por él en Dios.

Gloria al Rey nuestro Dios y Salvador, JESUCRISTO DIOS HIJO.



02/ 07 /2025